

Stiftung PRO DIAMANTINA

Urs Felix Bislin
Stadtbachstrasse 2
5400 **Baden**

Baden, 7. Mai 2015

21. Jahresbericht 2014 der Stiftung PRO DIAMANTINA

Mit Genugtuung blicken wir auf das zu Ende gegangene 21. Jahr des Wirkens unserer Stiftung zurück.

VEM - Vila Educacional de Meninas in Diamantina für benachteiligte Mädchen aus der untersten Sozialschicht (z.Z. 80-85 Mädchen).

Die nachstehend beiden weiteren Projekte funktionieren seit 15 Jahren und werden seit Anbeginn von unserer Stiftung weiterhin unterstützt:

CEDIA - Centro de Extensão para o Desenvolvimento da Infância e Adolescência, in der Nachbarstadt Serro, Tagesheim für ca. 50 Mädchen und Knaben, sowie

APAE - Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais, Behindertenheim, in Diamantina.

Neu haben wir auch folgendes Projekt unterstützt:

AJIR - Amparo à Juventude para Inserção Rápida in Diamantina

Dieses Projekt ist auf dem gleichen Grundstück wie die VEM situiert. Es unterstützt die berufliche Eingliederung von Jugendlichen, welche nach dem Austritt aus dem Bubenwaisenheim eine Anstellung suchen. Mit einem kleinen Beitrag wird der gemeinsame Nachtwächter von AJIR und VEM finanziert. Die steigende Kriminalität in Brasilien bedingt leider diesen Aufwand.

Alle Projekte entstanden auf Grund von Bedürfnissen benachteiligter Jugendlicher und Behinderter. Die Verantwortlichen vor Ort lösen engagiert die täglichen Probleme und Aufgaben. Ich danke den Leiterinnen, Lehrerinnen und Therapeutinnen für ihr grosses Engagement.

Die Fussball Weltmeisterschaft 2014 in Brasilien hat im Hinterland und beim „kleinen Mann“ keine Verbesserung der wirtschaftlichen Situation herbeigeführt – im Gegenteil. Die Inflation in Brasilien steigt erneut an, was die wirtschaftliche Lage der Schlechtverdienenden nochmals verschärft. Unsere Hilfen und Unterstützungen werden für die Zukunft nicht geringer sein.

Im Jahre 2014 reiste niemand aus unserem Stiftungsrat nach Brasilien. Trotzdem stehen wir weiterhin in engem Kontakt (per Mail und Telefon) mit allen Projekten und stehen diesen auch beratend zur Seite.

An unsere Projekte wurden im Jahre 2014 folgende Beträge überwiesen:

VEM, in Diamantina:	CHF. 50'586.40
CEDIA, in Serro:	CHF. 58'168.40
APAE, in Diamantina:	CHF. 28'146.00
Neu wurde auch unterstützt: AJIR, in Diamantina	CHF. 1'000.00
Total Unterstützung der Projekte:	CHF. 137'900.80
Administrative Ausgaben inkl. EDI, HR-Amt und Revision:	CHF. 5'097.55
Auslagen 20-Jahre Jubiläum:	CHF. 6'129.36
Spendeneingänge total:	CHF. 136'348.65
Einnahmen 20-Jahre Jubiläum:	CHF. 6'578.60

Veranstaltungen:

Wie in den vergangenen Jahren fanden in der Schweiz auch 2014 wieder verschiedene Veranstaltungen, vor allem in Kirchgemeinden (Suppenessen, Kollekten, Kerzenziehen), zu Gunsten der Stiftung PRO DIAMANTINA statt.

Zudem:

Generalversammlung Stiftung:	8. Mai 2014
Ausserordentliche Sitzungen:	17. September 2014 & 30. Oktober 2014

Personelle Mutationen sind im Jahre 2014 keine erfolgt.

Als Präsident der Stiftung PRO DIAMANTINA danke ich den Verantwortlichen, sowie den freiwilligen MitarbeiterInnen unserer Projekte in Brasilien für ihre grosse, unermüdlich geleistete Arbeit zu Gunsten benachteiligter Kinder, Jugendlicher und Behinderter. Mein Dank gebührt auch unsern treuen SpenderInnen hier in der Schweiz, sowie gleicherweise unsern Mitgliedern des Stiftungsrates für ihren beträchtlichen, persönlichen Einsatz.

Mehr denn je bin ich überzeugt, dass nur durch Erziehung und Bildung möglich wird, die Armutsspirale zu durchbrechen. Festzustellen, dass viele der ehemaligen Schülerinnen ihren Weg gefunden haben, soll uns Grund und Ansporn sein, die Arbeit der Stiftung gemeinsam fortzuführen.

Stiftung PRO DIAMANTINA

Der Präsident: Urs Felix Bislin